
 
Reunião do Conselho Geral realizada a 22 de abril de 2021 

 (na modalidade de videoconferência)  

 Memorando 

 

1. Tomada de posse da Conselheira Susana Mendes, em representação da entidade cooptada 

– IEFP, na sequência da cessação de funções da anterior representante. 

 

2. Aprovado o Relatório da Conta de Gerência 2020; analisado o documento com resumo do 

projeto de orçamento 2021 e estudo comparativo com o do ano anterior, salientando-se que, 

devido à situação pandémica, algumas verbas tiveram de ser devolvidas não podendo ser 

transferidas entre rubricas; o Diretor informou que há um remanescente da verba transferida 

pela CML, estando a ser estudada uma possibilidade articulada com vista à alteração do 

software de gestão escolar. 

 
3. Aprovado o Relatório de Atividades 2019/2020, verificando-se uma taxa de execução de 

76,8%, sendo que várias das atividades propostas não puderam ser realizadas ou 

reconvertidas devido à pandemia; 

 

4. Efetuado o balanço do 2.º Período em regime E@D, a par com a transição para o regime de 

ensino presencial; foram apresentados os dados do Observatório referentes aos resultados 

escolares e o Diretor informou que foram feitas 2 monitorizações com resultados melhores 

que os do ano letivo anterior, à exceção do pré-escolar, com indicadores menos positivos. 

Na transição para o ensino presencial foi feito um rastreio na aprendizagem da escrita e, 

dados os resultados, está a ser feita uma intervenção nas escolas de Santa Rita e na EB1. 

 
5. Outros assuntos: os Representantes dos EE trouxeram ao debate a questão da utilização 

dos telemóveis nas escolas; o Representante dos Alunos solicitou esclarecimento relativo à 

adequação dos critérios de avaliação em regime de E@D nalgumas disciplinas; a 

Representante do IEFP apresentou a disponibilidade daquela entidade para colaborar em 

iniciativas de formação do Pessoal Não Docente e na área da Literacia Digital para EE/Pais. 

O CG aprovou a proposta de implementação das AEC 2021/22, vinda do CP. O Diretor deu 

também a conhecer a previsão da Rede Escolar e as propostas de Oferta Formativa do AEL 

para 2021/22. Informou sobre o Projeto NOX; o Ciclo de Concertos de Coimbra, e o Projeto 

Arte em Sintonia com as crianças de Cabo Delgado, integrado no Projeto Cultural de Escola 

do AEL, a alargado a todos os agrupamentos que integram o PNA no país, com a 

participação da STATUS, na Lousã, todos os CATL da Cáritas Diocesana de Coimbra e o 

Agrupamento de Escolas José Estevão, em Aveiro. Os diretores do Pinhal Interior vão reunir 

a propósito do funcionamento dos refeitórios escolares, a cargo da ICA - Indústria e 

Comércio Alimentar, S. A.. A Conselheira Henriqueta Oliveira informou que irá haver uma 



reunião para fazer a avaliação do projeto Rádio-miúdos. O Conselheiro Pedro Santinho 

comunicou que a horta da EB2 já está a funcionar. O Conselheiro António Leonardo 

informou que foram concluídos os inquéritos da autoavaliação do AEL e foi elaborado o 

relatório de monitorização do Plano de Melhoria, com nova área prioritária sob a 

coordenação da psicóloga Glória Freire.  
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